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В среду 2 декабря помощник Президента -
инспектор по Витебской области Анатолий 
Линевич посетил Полоцкий государственный 
университет. Основные цели визита -
изучить общие направления деятельности 
вуза, поближе познакомиться с коллективом, 
а также ответить на интересующие 
сотрудников учреждения вопросы. 

Встреча проходила в формате открытого 
диалога. В неформальной обстановке при
сутствующие обсудили влияние эпидеми

ологической ситуации в стране на организацию 
учебного процесса, коснулись общих вопро
сов развития крупнейшего вуза в регионе. Один 
из вопросов касался сокращения расходов го
сударственного бюджета на социальную сферу. 
Анатолий Линевич отметил, что в ближайшее 
время никаких корректировок в данном направ
лении не предвидится. 

Во время посещения корпуса ПГУв Междуречье 

Также помощник Президента поделился 
с в о и м мнением на тему развития с и с т е м ы об
разования в Беларуси. «Необходимо постоянно 
внедрять новые подходы, совершенствовать 
возможности дистанционного обучения», -
считает Анатолий Константинович. 

Участники диалоговой площадки озвучи
вали свои предложения по организации жизни 
города. Отдельное внимание уделили работе 
медиков и их нелегкому труду во времена пан
д е м и и . Также высказывали идеи о созда
нии специальной системы, благодаря которой 
удастся уменьшить количество очередей в по
ликлинике и ускорить процесс закрытия боль
ничного листа. Затронули тему ремонта город
ских дорог и рассмотрели некоторые аспекты 

финансирования вуза. 
З а т е м Анатолий Линевич направился в кор

пус ПГУ, расположенный в поселке Междуре
чье, где проходят обучение студенты юриди
ческого и спортивно-педагогического факуль
тетов. Декан юридического факультета Ирина 
Вегера провела экскурсию и рассказала о ра
боте Полоцкого госуниверситета и его дости
жениях. Анатолий Константинович посетил ау
дитории, актовый зал, библиотеку и столовую. 
Пообщался со студентами, узнал, как устроен 
учебный процесс, какие вопросы есть у моло
дых людей. Подводя итоги встречи, помощ
ник Президента высоко оценил современный 
внешний вид учебного корпуса и его техниче
скую оснащенность. 
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п о В и т е б с к о й о б л а с т и : 
- На сегодняшней диалоговой 
площадке мы определили основ
ные задачи, которые необходимо 
рассмотреть на республиканском 
уровне. Работников госуниверси
тета волнуют совершенно разные 
вопросы. Они касаются ректората, 
влияния на учебный процесс пан
демии коронавируса. Все озвучен
ные пожелания взяты на карандаш. 
Мы изучим, какие возможные из
менения нужно внести в норматив
ные акты, а также примем пред
ложения, которые направлены 
на улучшение системы образова
ния в Республике Беларусь. Полу
ченную информацию мы система
тизируем и направляем в Админи
страцию, чтобы в дальнейшем с ее 
помощью доработать законода
тельство. 

В перспективе планирую 
также посетить трудовые коллек
тивы производственных отрас
лей, промышленных предприятий, 
строительной сферы. Нужно услы
шать мнения людей и довести ин
формацию до руководства. 


